

**HABRÁ FOROS, AFIRMA VICECOORDINADORA DE MORENA EN LA CÁMARA BAJA**

Descartan aprobación exprés de reforma electoral

En la Cámara de Diputados no se aprobará una reforma electoral por la vía "exprés", y habrá foros de consulta con partidos políticos, ciudadanía, especialistas, académicos y todas las voces, tanto a favor como críticas, garantizó la vicecoordinadora del grupo parlamentario de Morena, Gabriela Jiménez Godoy.

Aseguró que "el objetivo central de la reforma será garantizar la de-

mocracia y la decisión del pueblo en las urnas, evitando el regreso de prácticas fraudulentas que marcaron procesos en el pasado. Nuestro compromiso es claro: que cada voto cuente, se respete y se proteja".

Por ello, indicó que "la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, encabezada por Pablo Gómez Álvarez, analiza cerca de 400 propuestas y sugerencias provenientes

de diversos sectores, con el objetivo de presentar un proyecto integral de modificaciones".

Jiménez Godoy externó que la reforma no se realizará de manera "exprés ni se construirá a espaldas del pueblo".

"Habrá una discusión amplia, incluyente y democrática, en la que participarán partidos políticos, ciudadanía, especialistas y académi-

cos, así como todas las voces, tanto a favor como críticas, porque así se fortalece la democracia", subrayó.

Ante las críticas y advertencias de la oposición, la vicecoordinadora del partido guinda insistió en que "Morena actuará con responsabilidad histórica y la reforma electoral será para profundizar la democracia, no para debilitarla".

—Víctor Chávez

FOCOS

Proceso. El lunes la presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que la propuesta de reforma electoral se enviará al Legislativo a mediados de enero.

Trabajo. El 11 de agosto pasado se instaló la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, encargada de analizar a fondo el sistema electoral y de partidos; y realizar foros en el país para conocer las distintas voces.